



Servicio Federal de Información
Negociación Colectiva

CCOO
industria

Elaboración productos del mar |2017|

01

29 de mayo de 2017

Tras el preacuerdo del 20 de febrero, la negociación del convenio estatal finaliza sin acuerdo

En el día de ayer, se reunió la comisión negociadora del Convenio Colectivo Estatal del Sector de Elaborados de Productos del Mar. El objeto de la reunión era ratificar o no, el preacuerdo alcanzado el pasado 20 de febrero de 2017. Y tal como consta en el acta, todas las partes decidimos acordaron no ratificar el preacuerdo (ANIE por la parte empresarial y CCOO, UGT y CIG, por la sindical), y en consecuencia dar por finalizadas las negociaciones del presente convenio colectivo. No obstante, como es lógico, las partes no descartamos emplazarnos al inicio de nuevas negociaciones si así lo decidiéramos.

Para CCOO de Industria, los motivos del fracaso de la negociación han sido dos, el primero es que la patronal ANIE, no estaba dispuesta a ratificar íntegramente el preacuerdo, ya que pretendía dejar sin efecto, la comisión creada para valorar si realmente este convenio colectivo, tiene sentido, o realmente debería de integrarse en uno más amplio, como es el Convenio Colectivo estatal de Conservas de Pescado, como siempre hemos defendido desde CCOO de Industria.

El segundo motivo, es debido a que si bien el preacuerdo mantenía todos los derechos y mejoraba algunos especialmente en permisos e igualdad, los incrementos salariales no eran lo suficientemente aceptables dado el repunte que ha dado la inflación los últimos meses, cuestión reseñada por nuestros afiliados, afiliadas y cuadros sindicales afectados.

En el fondo de esta situación lo que subyace, es una **patronal prácticamente desmantelada en el ámbito estatal** y a la que le importa bien poco, unas condiciones dignas de las trabajadoras y trabajadores del sector.

Así las cosas, estamos como a principios del año pasado, es decir, con un convenio colectivo en ultra-actividad, pero sin una mejora del poder adquisitivo de los salarios. Por lo que desde CCOO de Industria no descartamos ninguna iniciativa, tampoco la movilizadora y de presión, bien sea de forma selectiva por centros o sectorial especialmente en Galicia, debido a que este subsector se concentra principalmente en esta bonita tierra, pero castigada para la clase trabajadora.

Os adjuntamos acta.

Seguiremos informando

CCOO de Industria